ALEXANDRA PINELL LOGRA CONTRATO A SUS 18 AÑOS

Seleccionada juvenil es el primer fichaje manudo

Fanny Tayver M.

fanny.tayver@nacion.com

"Soy de la Fortuna de San Carlos, tengo 18 años y empecé a muy temprana edad, como a los 10 años. Desde ahí empezó mi formación, pasé por el equipo de San Carlos y ahora que llego acá voy a tratar de dar lo mejor de mí". Con esas palabras, Alexandra Pinell se presenta.

Ella tiene varias semanas de entrenarse con las rojinegras, pero su debut no será hasta que comience el Apertura 2021.

"Yo juego de volante de contención, técnicamente ahí me defiendo y vengo aquí a tratar de aportarle al grupo", mencionó.

Ella estaba en la Segunda División y en su equipo sabían que tenía todas las condiciones para pasar pronto a la Primera. Por la pandemia, ese campeonato se canceló cuando apenas estaba comenzando.

Ante eso, Pinell no iba a jugar por el resto del año.

La mediocampista seguía entrenándose con la Sub-20, que se preparaba para el Mundial de la categoría, que se suponía sería a principios



Aunque juega de contención, a Alexandra le gusta pedir la pelota y distribuir el juego en el medio campo. PRENSA ALAJUELENSE

de 2021, pero la FIFA lo pospuso. La cita planetaria femenina siempre se efectuará en Costa Rica, en 2022.

En medio, la jugadora recibió una oferta que la emocionó: "Fue una sorpresa, no me lo esperaba, tenía otras oportunidades de llegar a otros equipos, pero al final recibí una llamada de Alajuelense".

Esa llamada de la Liga también fue motivo de celebración en su familia.

"Están muy contentos, apenas se dieron cuenta de la noticia me felicitaron mucho, siempre me han apoyado en esto del fútbol, han creído mucho en mí y gracias a Dios se me están dando las cosas".

Como ya tiene tiempo de entrenarse con las leonas, afirma que está aprendiendo del grupo, con ganas de aportarle mucho.

De Wilmer López, Pinell dice: "Es un gran honor estar bajo el mando del profe; como todos saben, fue un gran jugador y ahora es un gran entrenador. A partir de que llegó al club ha aportado mucho".

Pinell se siente muy afortunada en la Liga, donde llega con contrato de un año. Su llegada se da en medio reajustes: el martes, el club anunció la salida de la portera Valeria Román, la volante Daniela Mesén y la delantera Nicole Gómez.